

## **COMUNICADO**

### **Consejo Colombiano de Relaciones Internacionales (CORI) sobre la importancia de la construcción de un amplio consenso en política exterior**

El Consejo Colombiano de Relaciones Internacionales (CORI) hace un llamado para que el manejo de las relaciones internacionales del país sea realizado con responsabilidad y pragmatismo, con el fin de asegurar la defensa de los intereses nacionales de largo plazo y también evitar decisiones que los afecten en la coyuntura.

Se debe partir de una lectura aguda del entorno geopolítico global y sus tendencias hacia futuro, de tal forma que Colombia se inserte en el concierto internacional y en iniciativas de forma estratégica y oportuna.

Nuestra política exterior debe ser ejercida a partir de la construcción de un amplio consenso nacional y un diálogo plural y fluido con diferentes actores de la sociedad civil, el sector privado y la academia. Sus preocupaciones e inquietudes deben ser tomadas en consideración en todo momento.

Por lo tanto, la próxima visita a del presidente de Colombia a China debe fomentar las relaciones diplomáticas, al tiempo que preservar nuestra autonomía estratégica e intereses nacionales, sobre la base de un amplio consenso nacional.

Es de vital importancia fortalecer las relaciones con Estados Unidos, al igual que con los países de América Latina, Europa, Asia y el Sur Global.

Bogotá, D. C., mayo 8 de 2025